MI VOLUNTAD

Neville Goddard, Lunes 7 de Abril 1969

"Todo lo que contemplas, aunque parezca estar fuera, está dentro, en tu imaginación, de la que este mundo de mortalidad es sólo una sombra." (Blake, Jerusalén, Plantilla 71)

No puedes concebir algo que no esté ya contenido en ti. Si lo imaginas y entras en ese estado como si fuese verdad, el mundo exterior responderá para dar testimonio de esta actividad imaginal dentro de ti.

Ahora pruébalo. Y si pruebas a tu propia satisfacción que sí funciona, entonces llegas a esta conclusión, que leerás en el capítulo 13:22 del Libro de los Hechos: "He encontrado en David, hijo de Jesé, un hombre según mi corazón, quien hará toda mi voluntad."

Ahora, si el mundo entero responde a *mi actividad imaginal*, bueno, entonces, ese es *David* quien hará toda mi voluntad, porque *David está haciendo mi voluntad*. Bueno, si *el Señor* ha dicho que *David hace mi voluntad* y yo, por un simple *acto imaginal*, ordeno al mundo exterior que responda a ello como si yo hubiese tocado una cuerda y todo lo que simpatiza con la cuerda tocada debe responder para dar testimonio de esto que está activo en mí, bueno, entonces... ¿Quién es *el Señor*?

Si noto que el mundo responde a lo que yo estoy *imaginando*, y *David es uno según mi propio corazón que hará toda mi voluntad*, yo veo quién es *David*: *David es el mundo exterior respondiendo a mi voluntad*. Ahora, no es "voluntad" como el mundo la usa... yo "querré" que sea así. No, yo imaginaré que es así.

Estoy convencido interiormente que es así. Si *imagino* que es así y persisto en ese *estado imaginal* como si fuese verdad y el mundo responde, he encontrado a *David*. Y he encontrado al *Señor*, *el Señor* es *mi propia* y maravillosa Imaginación humana. El Acto Imaginal en su respuesta es *David*... ahí está *David*.

Ahora, en el pensamiento hebreo, la historia consiste en todas las generaciones de hombres y sus experiencias fusionadas en *Un Gran Todo*, y este tiempo concentrado en el que se fusionan todas las generaciones y del que emergen es llamada *Eternidad*.

Se nos ha dicho en el *Eclesiastés 3:11...* "Dios ha puesto La Eternidad en la mente del Hombre, pero de tal modo que el hombre no puede descubrir lo que Dios ha hecho desde el principio hasta el final."

Sólo en el final descubriremos lo que Dios ha puesto en la mente del Hombre. Él ha puesto La Eternidad, la cual contiene todas las cosas. Si todas las generaciones de hombres y todas sus experiencias fundidas en Un Gran Todo está puesto en la mente del Hombre, cada variedad de experiencia concebible está contenida en ese Único Gran Todo.

La palabra traducida como *eternidad* también está traducida como *"el mundo"*. Pero también traducida, y con bastante frecuencia en *La Escritura*, como *"la juventud, el muchacho, el joven"*, y estos son tres títulos utilizados para *David*.

Él dijo: "He encontrado a David, hijo de Jesé." Bueno, Jesé significa "Yo soy" y ese es el Nombre de Dios. "He encontrado en David... -el Hijo de Dios, el hijo de Jesé- ...un hombre según mi corazón quien hará toda Mi Voluntad."

Bien, ahora veo que *David* realmente es todo el vasto mundo de la humanidad y todas sus experiencias, pero no lo sé hasta el final. En el final del viaje *Lo* encuentro personificado como *Un Único Joven*, no como innumerables personas, *Un Único Ser Eterno*. Porque *La Eternidad* está personificada como *juventud* y no como anciano, como hacían los griegos. Es simplemente *Un Único Ser* y *Él Es El joven llamado David*. Esto sólo lo sabré en el final.

Ahora aquí está el día después del gran evento que decenas de millones celebraron ayer, y me pregunto qué porcentaje de ellos realmente entendieron lo que presenciaron. Escucha estas palabras, este es el capítulo 20:6 a 8 de Juan: "Y Pedro entró en el sepulcro y vio las ropas de lino tendidas, y el sudario, que estaba sobre su cabeza, no tendido con las ropas de lino, sino enrollado en un lugar aparte."

Bueno, te preguntarías: "¿Por qué pondrías eso en una historia que es tan dramática, tan maravillosa en conjunto, por qué la contarías?" Ves la ropa de lino y ves el sudario y no están juntos, están separados, y él encuentra esto en la tumba. Ahora se nos ha dicho que cuando fue llevado al sepulcro la tumba se llamaba la calavera, y allí fue enterrado.

Allí fue crucificado primero y allí fue enterrado. Así que *Pedro* entra en la tumba que es la calavera, pero a él no lo ven. Él y su compañero cuando entraron no vieron al que fue puesto allí, pero encontraron la ropa de lino y encontraron el sudario, y no estaban juntos. *El sudario* estaba enrollado en un lugar por sí mismo.

Si lo tomas como una historia secular, pensarás que un hombre murió, le pusieron *ropa de lino*, le cubrieron la cara con un paño llamado *sudario*, y luego cuando entraron al tercer día la tumba estaba vacía, no estaba allí pero *la ropa de lino*, bueno, pensarás en estos términos. Pero ese no es el simbolismo de *La Escritura*.

La ropa de lino representa el cuerpo físico y eso es lo que encontraron. Encontraron el cuerpo físico, la ropa que llevaba, pero no Lo encontraron. Se diría que entonces estaba muerto. No, esa no es La Historia que se cuenta. Encontraron el sudario. Bueno, en la antigüedad la palabra sudario tenía un significado mucho más amplio que el actual.

Tenemos una servilleta de cena, una servilleta de cóctel, también tenemos hoy una servilleta sanitaria. Pero este era un tipo diferente de servilleta. Esta servilleta simboliza la placenta, el material post parto. Si conoces el verdadero simbolismo de *La Escritura* te está diciendo que *un Nacimiento* tuvo lugar y que vino de esto. Porque, *el sudario* simboliza simplemente la placenta, y aquí está el cuerpo que encontraste. Bueno ahora algo ha nacido.

Ahora, esto está en el *Libro de Juan*, no está en los otros tres *evangelios. Juan* insiste en *un Nacimiento de lo Alto. Mateo* y *Lucas*, quienes cuentan *La Historia del Nacimiento*, no *La* cuentan de esta manera, y al leer esa *Historia* darías a entender que una mujer llamada *María* dio a luz a un niño pequeño, como tú naciste, como yo nací, pero difiere de nosotros. Esa no es *La Historia*.

Cuando ves La Historia en *Juan*, quien es el más profundo de todos los escritores del *Nuevo Testamento*, ves *el Nacimiento* y luego ves quién es *María* era la calavera, *María* era ese vientre en el que entró *Dios*. O como dijo *Blake...*

"Dios mismo entró por la puerta de la muerte con los que entran y se acuesta en la tumba con ellos, en visiones de eternidad, hasta que despiertan y ven a Jesús y las ropas de lino tendidas que las hembras habían tejido para ellos." (Milton, Plantilla 32)

Bueno, mi madre tejió esta prenda, esta prenda de carne. Mi madre la tejió en su vientre, esta es la tela de lino que madre tejió y la tejió para mí. Cuando vino hacia delante, a continuación vino la placenta. El útero tenía que expulsarla, tenía que ser descargada. No era parte de ella.

Aquí está el sudario diciendo que algo completamente diferente tuvo lugar, algún nacimiento, algún nacimiento inusual, algo que no fue conocido por el hombre antes, y tuvo lugar en el cráneo. El drama comienza en el cráneo y termina allí.

Así que aquí, millones de personas asistieron ayer a este servicio y escucharon que Él ha resucitado. Bueno, sí, Él ha resucitado, y tú también lo harás, porque él está hablando de ti, toda La Historia gira en torno a ti. Dios Se ha convertido como nosotros para que nosotros podamos ser como Él. Él ha entrado por la puerta de la muerte, que es mi cráneo, tu cráneo.

Él entra, entonces tiene visiones, visiones de la eternidad, y todas estas horribles visiones que tú y yo tenemos y que se manifiestan como efectos físicos en nuestro mundo -guerras, hambrunas, convulsiones-todo lo que en el mundo tú y yo imaginamos o no podría suceder.

Por eso, cuando yo imagino un estado y encuentro una respuesta que viene de fuera, he encontrado quién es Dios... "Todas las cosas fueron hechas por él y sin él no hay cosa alguna hecha que haya sido hecha." (Juan 1:3) Pero también tiene que tener uno que haga toda su voluntad. Entonces descubro que 500 personas diferentes, hombres y mujeres, respondieron a mi acto imaginal, y parecieron ser el instrumento a través del cual se hizo visible en mi mundo, entonces he encontrado a David. Porque, si David es un hombre según mi corazón que hará toda mi voluntad, entonces La Humanidad Es David.

Pero, en el final de mi viaje el todo se fusiona en *Una Única Juventud* y esa *Juventud* es personificada entonces como *David*. Extrañamente, saliendo de tu interior, entonces te pones de pie y te enfrentas a *David*, y te llama *Padre*. Como nos dice *La Escritura*, llamará a *Dios*, al *Señor*, *Padre*: "He encontrado a *David y me ha gritado: Tú eres mi Padre.*" (Salmo 89:26) Cuando te llame Padre el viaje habrá terminado.

Han sido necesarias todas las generaciones de hombres y todas sus experiencias para que te enfrentes a todo ello fusionado en Un Único Ser, y ese Ser Es *David*. Eso le espera a cada uno en el mundo. **Cada niño** nacido de mujer descubrirá finalmente que es el Dios quien creó todo el vasto universo.

Él Es el Dios que quiere que cada cosa suceda, por eso en el final perdona a cada ser porque todos hicieron Su Voluntad. Pero cada uno, resumidos, significan para Él David: "He encontrado en David, hijo de Jesé... -que es YO SOY, mi propio hijo- ...un hombre según mi corazón que hará toda mi voluntad." (Hechos 13:22)

Ahora en *La Escritura* encuentras estas palabras: *Yo, Jesús, te digo que yo soy la raíz y el vástago de David.* (Apocalipsis 22:16) Yo creé a *La Humanidad*, todos estos cuerpos que estaban muertos, luego entré en ellos y los animé. Se volvieron animados, pudieron responder a *mi Acto Imaginal*. Luego salí de *La Humanidad*.

Habiendo interpretado innumerables papeles, yo salí de *La Humanidad*, por lo que ahora soy el vástago de *La Humanidad*. Yo soy la raíz, por tanto *el Padre*, y sin embargo al final salgo de ella como me prometí que lo haría. Por eso, ve a decirle a *David...* "Cuando tus días se cumplan y te acuestes con tus padres, yo levantaré a tu hijo después de ti, quien saldrá de tu cuerpo. Yo seré Su Padre y Él será Mi Hijo." (2 Samuel 7:12,14)

Así que **Yo creé a La Humanidad**, vine y me enterré en *La Humanidad*. Porque es necesario que la semilla caiga en la tierra y muera antes de ser vivificada. "**Si no muere, se queda sola, pero si muere, produce mucho."** (Juan 12:24) Así que *Dios* debe morir, para venir a *La Humanidad*. *La Humanidad* está hecha del polvo, de la tierra, así que la semilla cae en la tierra llamada *Hombre*. Entonces en *el hombre* porque viene de *Dios* y es *Dios*, dice "Yo soy".

Ese es *el Nombre de Dios por siempre y para siempre*. Así que aquí en estos cuerpos dices "Yo soy", bueno, eso es *Dios*. Entonces *imaginas* un determinado estado y el mundo responde, bien, mal o indiferente. Si responde está haciendo tu voluntad.

Así que tanto si es una sola persona la que lo hace como si son innumerables las que lo hacen, representan a *David*... porque *he encontrado a David quien hace mi voluntad*. Así que, independientemente de tu nombre actual, de tu raza actual, de lo que sea, eres *David* si respondes y haces visible para mí eso que yo he *imaginado*. No sólo he encontrado a *David* en la respuesta, sino que he encontrado *La Causa* de esa respuesta, y *La* he encontrado en mí mismo: *Mi Acto Imaginal* fue *La Causa* de la respuesta del mundo en relación conmigo. Así yo he encontrado al *Padre* y al *Hijo*.

En el final de mi viaje, cuando llego al final y me estoy liberando de este mundo de muerte, llega este Acto Maravilloso y Poderoso. Todo se fusiona ante mí en *Un Único Joven* y *Él Se* para y allí está como se describe en el *Libro de Samuel*, tal como se describe en *Samuel*.

Aquí está La Eternidad que estaba sepultada en mí: "Dios ha puesto La eternidad en la mente del Hombre aún así para que el hombre no pueda descubrir lo que Dios ha hecho desde el principio hasta el fin." (Eclesiastés 3:11)

Así que, de repente, estoy en el final, el viaje ha terminado, y estoy mejorado por la experiencia de crear cuerpos que están muertos, entrar en los cuerpos que están muertos, e interpretar un papel. Yo interpreto todos los papeles y tú interpretarás todos los papeles. Tu presencia aquí me dice que los has interpretado o no estarías aquí, porque nadie viene a mí si no le llama mi *Padre...* Yo y Mi Padre Somos Uno.

Así que no estarías aquí como estás sin un interés. Tu presencia noche tras noche demuestra ese interés, y por lo tanto demuestra que estás al final de interpretar todos los papeles, con la misma identidad, sin perderla. Pero has interpretado el papel de los conocidos y de los desconocidos, de los ricos y de los pobres, de los deshonrados y de los honrados. Has interpretado cada cosa en el mundo, porque cada cosa está contenida en ti, y no puedes concebir una trama en el mundo que no sea ahora una realidad en ti.

Pero no es necesario que lo animes. Si entras en ese estado y *asumes* que lo eres, entonces, ni un poder en el mundo podría impedir que eso respondiera. Si es necesario que una docena o diez docenas o mil hombres y mujeres respondan para dar testimonio de ese estado activo dentro de ti, ellos deben responder, porque harán tu voluntad.

"He encontrado en David un hombre según mi corazón que hará toda mi voluntad." Ni una sola vez me ha fallado en hacer mi voluntad, y La Humanidad es David.

Este es el pensamiento hebreo concerniente a la historia. Este es su verdadero concepto, cuando digo "su" no me refiero a la persona que conocerías quien se llama a sí misma judía. Estoy hablando del Sanedrín, estoy hablando de los gigantes en ese maravilloso montaje. Sin embargo, el gigante no entendió La Palabra cuando *Él* dijo que había que "nacer de nuevo".

Se llamaba *Nicodemo* y era miembro del *Sanedrín* y dijo: "¿Cómo puede un hombre que es viejo volver a entrar en el vientre de su madre y nacer de nuevo?" (Juan 3:4) Él dijo: "¿Tú, maestro de Israel y no lo sabes? Si no naces de lo Alto no puedes entrar en el Reino de los Cielos." En otras palabras, no puedes entrar en *La Nueva Era*. Todo este drama es simplemente Un Ser interpretando todos los papeles, *Un Ser* expandiéndo*Se* a *Sí* mismo limitándo*Se* primero a *Su* propia creación.

Así que Él crea La Humanidad. Eso es parte de la estructura del universo y está muerta. Ahora Él la anima. Se dijo: "Él sopló sobre ellos." Bien, la palabra aliento y la palabra espíritu son una y la misma en hebreo y en griego. Así que respirar sobre es simplemente poseerlo. Yo poseo el cuerpo y al poseerlo, el espíritu entra en el cuerpo. Eso está animándolo. Pero ahora estoy en un cuerpo que está muerto.

Ahora debo pasar por los horrores del viaje, y cuando llego al final del mismo entonces empiezo a despertar. Y despierto justo donde empecé el sueño... *Despierto en el Gólgota, la calavera, la tumba*, que es la calavera del *hombre*. Allí entré y allí despierto, y cuando despierto salgo de allí.

Miro hacia atrás, a aquello que ocupé durante 6.000 años, y es de una palidez espantosa. Es la ropa de lino que mi madre tejió en su vientre. Entonces parto, me voy, y el cuerpo expulsa lo que es el sudario. Yo salgo, y otros vienen a buscarme. Encuentran sólo el cuerpo desechado y encuentran ahora la cosa que simboliza mi nacimiento. Es sólo un símbolo de mi nacimiento de lo Alto.

Habiendo tenido *La Experiencia* puedo decirte exactamente cómo sucedió. Empiezas en el cráneo y terminas en el cráneo, y todo el drama empieza en el hombre.

El drama es todo acerca de *Dios* y nada hay sino *Dios*. Es *Dios* quien lo creó, es *Dios* quien lo interpreta, y en el final es *Dios* quien *Se* extrae, y *Se* levanta de su propio estado el cual era un estado muerto. Eso es *La Resurrección*.

Pero si piensas en términos de un pequeño ser llamado *Jesús-Cristo*, te pierdes por completo. Ese no es *El Misterio*. *Jesús-Cristo es tu propia y maravillosa Imaginación humana*, y eso es *Dios* mismo. Cuando *imaginas* un *estado* espera la respuesta, vendrá. Cada cosa vendrá.

Vendrá igual que cualquier sonido que hagas traerá una respuesta, porque en tu mundo hay algo que está en sintonía con la nota que has tocado. Vendrá. Cada uno en el mundo interpretará el papel que deben jugar si permanezco fiel a cualquier *estado* en el que entre.

Así que cuando *Pablo* hace la declaración: *"Recuerda que Jesús-Cristo descendió de David según mi evangelio."* (N.T.: 2 Timoteo 2:8) Él está diciendo ahora que ese es *mi evangelio* y que él lo experimentó. El no niega la descendencia de *Jesús-Cristo* de *David*, pero sabe que *David* fue creado por *Jesús-Cristo*.

Él Se enterró en La Humanidad y murió, se olvida por completo de ser el Uno quien la creó, entonces Se extrae de ella, ahora mucho más luminoso que cuando entró en ella, mucho más translúcido que cuando entró en ella, mucho mayor en Poder y Sabiduría que cuando entró en La Humanidad.

Porque *Dios* es *La Verdad* y *La Verdad es una iluminación en constante expansión y no hay límite para la expansión*. Así que cuando *Él* viene y comienza a expandir*Se*, *Él es enaltecido por La Experiencia de entrar en el mundo de la muerte y superar la muerte*. Así que *La Resurrección* es simplemente el levantamiento de los muertos, y los muertos son simplemente estos cuerpos en los que ahora estamos encapsulados.

Así que el pequeño *sudario*, no lo busques como el mundo lo ve. Es un símbolo tal y como te he dicho. Yo sé de lo que hablo. No lo encontrarás, yo no lo encontré. Yo sabía lo que ocurría, pero sabía por qué *Juan* colocaba la palabra *sudario* allí y le daba tanta importancia, tanto significado, porque era la única persona que subrayaba la necesidad de *nacer de lo alto*. "Debes nacer de lo Alto."

Bien, la única *señal* de *nacimiento* sería esa. Si vienes y encuentras eso, entonces encuentras un cuerpo. Y eso pertenece al cuerpo, pero no estaba con el cuerpo, porque no puede estar con el cuerpo después del *nacimiento*. Sólo está con el cuerpo antes del *nacimiento*.

Pero cuando el *nacimiento* tiene lugar, cuando la cría sale, eso es entonces descargado del útero. Y es una señal que algo salió de esto, pero a éste no lo ven, porque ahora Él ha nacido de lo Alto. Nadie puede ver al Espíritu con ojos mortales. Así que entraron y vieron el resto de las cosas que llevaba, pero a Él no Lo vieron.

Esta es *La Historia* tal como nos fue contada si uno entiende el simbolismo de *La Escritura*. El día vendrá en el que tú *Lo* experimentarás. Cada uno *Lo* experimentará, y tú y yo volveremos a estar *en el Único Cuerpo* que ocupábamos antes del descenso a estos cuerpos. Porque *el Cuerpo de Cristo Resucitado* no es algo que esté terminado, está en proceso de erección, formado por los redimidos, formado por todos los que han tenido esa *Experiencia*.

Cada uno debe tener esa Experiencia, por lo que finalmente ese Cuerpo será Lo Más Glorioso en La Eternidad, porque será mucho más luminoso y más maravilloso de lo que era antes del descenso a su propia creación de muerte. Eso fue hecho deliberadamente.

Nada malo hiciste para venir a los cuerpos de muerte llamado *hombre*. Tú eres *Dios*. No eres un pequeño gusano que sale del fango, pasando de ahí a un pajarito, y del pajarito a otra cosa, luego a otra cosa, y finalmente al hombre. No, todo esto forma parte de la estructura del universo. **Descendiste al hombre y animaste al hombre, a todos nosotros. Y no puede descender en** *La Humanidad* **más que el número de los** *Hijos de Dios* **y se necesitan todos** *los Hijos de Dios* **para hacer a** *Dios***.**

La palabra es plural, los *Elohim*, estos son *Los Dioses*, *Los Hijos de Dios* que juntos forman el *YO SOY*. No puede haber más en este mundo que *Hijos de Dios*.

Así que cada niño nacido de mujer sólo pudo nacer y ser animado porque *un Hijo de Dios, Un Ser Ancestral* está en él y lo anima, lo controla y lo somete a todos los pasos poniéndose a *Él* mismo, y en el final *Él Se* extrae de ese cuerpo. Ese cuerpo era su *David*, su amado, porque todo el vasto mundo es *David*, porque el mundo tiene que responder a *Su Voluntad*.

Alguien que ahora está sentado en una mazmorra sintiéndose abusado, a través de alguna intensa *Imaginación* entrando en *la imagen* concebida por ella está causando disturbios en el mundo. Ella es completamente desconocida, enterrada en una mazmorra, y está pisando el lagar.

Mientras es completamente invisible y desconocida por el mundo, está causando una respuesta en todo el vasto mundo. ¿Quién sabe quién está causando la respuesta hoy en día en este conflicto, ese conflicto y el otro? Nadie lo sabe. Alguna persona invisible puede ser la fuente del conflicto. No lo sabemos realmente.

Seguimos adelante dando lo que se llama consejo, cada vez más los así-llamados buenos consejos, cuando *La Escritura* no habla de dar algún buen consejo, sólo habla de dar *Buenas Noticias*. Ve y diles las *Buenas Noticias*, que tú lo creaste, y simplemente te extraerás a ti mismo de eso. *Tú eres el Ser Inmortal*. No des algún buen consejo. Permite a la gente ser lo que quiera ser.

No me importa lo que sean, déjalos ser. Quieren dejarse la barba y el pelo largo, bueno, hubo un tiempo en que todo el mundo se dejaba la barba. Que se deje crecer la barba, que se deje crecer el bigote, que haga todas las cosas del mundo mientras no interfiera contigo. En lo que a ti respecta, si no quieres cultivar uno, no lo hagas.

Nadie te molestará si a tu manera maravillosa *imaginas* que eres libre, libre como el viento, y vives en ese estado. El mundo te responderá y te tratará con todo el respeto que tú tienes.

Pero si te enredas en ello, tratando de trabajar contra las sombras -pues todas son sombras si responden a mi acto imaginal entonces son sombras- ¿Cómo pueden ser causales en mi mundo? Si les doy el poder de la causación, entonces estoy transfiriendo a ellos lo que me pertenece por derecho, y ellos sólo son sombras.

El vasto mundo entero es testigo de la actividad que tiene lugar dentro de nosotros, y así **el mundo entero** sólo refleja lo que estoy haciendo dentro de mí. Eso es todo lo que está haciendo. Si lo sé, yo me libero.

Sigo hasta el final. Y cuando esta serie de eventos increíbles comiencen a desarrollarse dentro de mí y esté al final del camino, cuenta *La Historia*. Cuénta*La* para animar a tus hermanos, porque todos somos hermanos. "Ve y dile a mis hermanos que estoy ascendiendo a nuestro Padre. Ve y diles que subo a nuestro Dios." (Juan 20:17) Y cuando lleguemos allí seremos el Padre y seremos el Dios. No somos tú y yo como hermanos y Él como Padre, nosotros juntos, colectivamente... Somos el Padre... Somos Dios. Así que ve a decir a mis hermanos que yo estoy ascendiendo a mi Padre, a vuestro Padre, a mi Dios y a vuestro Dios.

Así que en el final Nosotros Sólo Somos Uno, Un Ser Maravilloso. Y el cuerpo se está erigiendo lentamente a partir de los redimidos y todos serán redimidos. No puedo concebir que uno se pierda. ¿Uno de mis hermanos perdido en el mundo de la muerte? Pues yo dejaría a los noventa y nueve e iría en su busca. No podría dejar a uno en un cuerpo que aún no ha despertado. Tendría que ser redimido o el templo estaría incompleto, como si le faltara una piedra. Así que todos al final van a ser redimidos. Sí, Hitler, Stalin, todos los llamados monstruos del mundo, porque ellos sólo respondieron a los miedos y a las cosas espantosas y horribles que los hombres pusieron en marcha.

Mi amiga, que está aquí esta noche, me dio una carta el *Viernes* pasado y me dijo que rara vez compra un periódico, pero que hace varias semanas compró un periódico dominical y al hojearlo se encontró con una historia, una historia corta de esta mujer que se llamaba a sí misma "una gran médium" y, naturalmente, *California* se va a hundir en el *Pacífico*. Así que tomó a todos los miembros de su familia y se fue a *Spokane*.

Entonces, ella dijo: "Pasaron semanas, una amiga mía llamó y trajo un periódico. Como dije, yo no compro periódicos y esa fue simplemente una ocasión en la que compré ese periódico del Domingo. Así que ella trajo un periódico, yo tomé el periódico, hojeé las páginas y aquí me encontré con una pequeña noticia, la misma mujer, la misma médium que tomó a su familia de California y se fue a Spokane murió repentinamente de un ataque cardíaco fatal, a la edad de veintinueve años."

Muy bien, así que *California* desapareció, en lo que a ella respecta su mundo se desvaneció. Ella está ahora en un mundo como este, pero no tiene por qué estar en su pequeña *California*. Está en alguna sección del tiempo más adecuada para el trabajo que aún debe hacerse en ella para llevarla al conocimiento de quién ella es.

Esta pequeña cosa asustada, así que ella murió a los veintinueve años. Ella es una de las grandes adivinas que ha asustado a tantos en este estado. Amigos míos la dejaron, se fueron a *Arizona*. Pero no se dan cuenta que sólo puedes llevarte a ti mismo. Puedes ir desde aquí hasta el fin del mundo. Si haces tu cama en el infierno, sigues allí, porque *Dios* está allí y tú eres *Dios*. *No puedes dejar de ser Dios, aunque no sepas que lo eres, y por eso si tienes miedo aquí vas a tener miedo allí.*

Así que en su caso el miedo la poseyó. Es como *Job*, él dijo: "Mis temores han venido sobre mí." (Job 3:25) Tenía mucho miedo, estaba creando su propio desastre y entonces le vino encima. Ahora se nos dice en el final que fue *Dios* quien lo trajo. Pero en el final se dio cuenta de quién era *Dios*: *Dios era él mismo*.

Job dijo: "Oí hablar de ti con el oído, pero ahora mi ojo te ve." Ahora yo sé, yo experimenté. Estaba orando a un Dios externo a mí y todos mis miedos se apoderaron de mí mientras suplicaba a un Dios que no existía que hiciera algo al respecto. En el final, el último capítulo, el 42:5... "He oído hablar de ti con el oído, pero ahora mi ojo te ve."

Job ahora ve el símbolo que le revela que él es *Dios el Padre*. Y todo lo que había perdido volvió a él porque tenía que volver, pero fue doble. Porque cuando *Dios* sale de esto y *Se* extrae de esta fabulosa experiencia, todo lo que era se duplica al salir.

Esa es *La Historia de Job. Job* no hizo algo malo, simplemente *imaginó* cosas malas. Comenzó con un supuesto diablo. Bueno, el *diablo* no existe fuera del *hombre*. **El diablo** es la duda, eso es todo lo que es. *Satanás* es el que duda. Y así, dudo de la realidad de mis *Actos Imaginales*, de acuerdo, así es *Satanás*. No puedo creer en la realidad del *Acto Imaginal* no visto.

Bien, entonces no lo hagas, pero seguirás *imaginando* de todos modos. No creerás en la realidad de este *Acto Imaginal*, pero te apartarás de éste, te apartarás de otro, porque no puedes dejar de *imaginar*, porque *imaginar* es *Dios* e *imaginar* anima el mundo. Ese es el poder del mundo. Así que en el final, he oído hablar de ti, pero no te había visto. Ahora mi ojo te ve, y entonces todas las cosas que le fueron arrebatadas le son ahora devueltas cien veces.

Así que aquí, este maravilloso nacimiento que se celebró ayer es *el Nacimiento de lo Alto*, pero lo celebraron sólo como *resurrección*. *La Resurrección* y *El Nacimiento de lo Alto* son dos caras de la misma moneda, tiene lugar la misma noche. Y no tiene que tener lugar en cualquier primer *Domingo* después de la luna llena en *Aries*. Eso es simplemente una marca establecida por los sacerdotes del mundo.

Puede tener lugar en cualquier momento en el tiempo y todavía está teniendo lugar en cada momento del tiempo. Porque, el Templo está siendo construido y toda la cosa está siendo reconstruida en una escala más gloriosa de cuerpos vivos. Porque Nosotros Somos Las Piedras Vivas que ahora formarán La Nueva Jerusalén.

Así que créeme cuando te digo que *tu propia y maravillosa Imaginación humana es Jesús-Cristo*. Ese es el ser que entró por la puerta de la muerte, tú calavera, y ese es el ser que está soñando el mundo en el que vives y ese es el ser que emergerá. Cuando lo haga, *tú eres Jesús-Cristo* y nunca hubo otro y sólo hay *Uno*.

Así que cuando yo despierto, *Yo Soy Él*, cuando tú despiertas, *Tú Eres Él*, y todos despertamos, *Nosotros Somos Él*. Y así, juntos formamos *el Único Ser* y ese *Único Ser* es *el Señor Dios*, *el Creador de Todo*.

Así que no envidies a nadie, no condenes a nadie, porque un juicio es una actividad de tu propia *Imaginación* y con el juicio con el que juzgues serás juzgado. Lo cumplirás. Así que déjales en paz. Verás que la gente siempre trata de meterte en un determinado pequeño círculo para hacerte pasar una opinión. ¿Qué piensas de los *hippies*? ¿Qué opinas de éste? ¿Qué piensas de aquel?

Bueno, estoy bastante seguro que si cualquiera de nosotros tuviese una memoria lo suficientemente larga, podríamos retroceder y rastrear todo lo que ahora vemos en el mundo hasta algún antepasado. Si nos remontamos lo suficiente, todos fueron nuestros antepasados: Tuvimos hippies, tuvimos ladrones, tuvimos asesinos, y tuvimos de todo.

Creo que fue Lord George (N.T.: https://en.wikipedia.org/wiki/David Lloyd_George) cuando trató de introducir un cambio en las reformas agrarias de Inglaterra, y se levantó en la Cámara donde era primer ministro, y estaba tratando de introducir alguna reforma de la reforma agraria. Se dirigió a la oposición y dijo: "Cada inglés hoy en día para rastrear la propiedad de su tierra debe remontarse al antepasado que la robó por primera vez." Pues bien, tuvo una reacción encantadora al respecto, porque no se puede retroceder lo suficiente si no se encuentra al que lo robó.

Hablamos de reyes hoy en día, nadie nació originalmente como rey. Tuvo que robar esa posición y mantenerla por las armas, porque... ¿Quién lo nombró rey? ¿Quién nombró a alguien en una posición de esa naturaleza? Te remontas lo suficiente y todos lo robaron. Así que cuando intentaba llevar a cabo una reforma agraria en *Inglaterra*, dijo: "Sólo se puede reclamar esta tierra retrocediendo lo suficiente para encontrar al antepasado que la robó."

Ahora, no tienes que volver y cambiar alguna cosa. Déjalo tal como está. Si quiere mil acres, que los tenga, 100.000 acres, que los tenga. Si se conforma con vivir en un bonito apartamento, de acuerdo, quédese con el apartamento. Pero dirás: "Bueno, no me lo puedo permitir." Si dices que no te lo puedes permitir, ese es tu Acto Imaginal.

Te sugiero que cuando digas que no te lo puedes permitir, esta noche duermas en ese apartamento, mentalmente, como si lo ocuparas, con todos los fondos necesarios para pagarlo. Y de una manera que no conoces el mundo responderá y obtendrás los fondos necesarios para pagarlo.

Si no quieres eso y quieres ser dueño de tu propia casa, entonces duerme en un lugar como si fueses el dueño y los fondos necesarios vendrán, porque el mundo sólo responde, no causa. Responde a tu propio Acto Imaginal, porque sólo hay Un Único Dios y ese Dios está en ti como tu propia y maravillosa Imaginación humana.

Ahora, antes de juzgarlo, te pido que lo pruebes. Si lo pruebas, no puedes fallar. Y si realmente lo intentas y lo demuestras en la prueba, bueno, entonces, te conviertes en alguien que difundirá *Las Buenas Nuevas* a tus hermanos, y les dirás a cada uno que conozcas cómo funcionan las cosas en este mundo.

De tal modo que ellos no sentirán: "Bueno, no lo tuve al nacer. No tuve buenas oportunidades de niño. No tuve padres que lo tuvieran, ni la educación adecuada." Olvida todas estas cosas y simplemente toma este *Principio* y no podrás fallar.

"Porque una asunción, aunque sea falsa, si se persiste en ella se solidificará en un hecho." (Anthony Eden) (N.T.: https://es.wikipedia.org/wiki/Anthony Eden) Eso es cierto. Así que cuando sepas lo que quieres, simplemente asume que lo tienes, y persiste en esa asunción como si fuese verdad, viendo mentalmente el mundo que verías si fuese verdad. Y a medida que caminas, estás invocando una respuesta. Y, con el tiempo, en un futuro no muy lejano, te encontrarás ocupando ese estado físico en este mundo.

Bueno, ahora, no lo olvides. Nos vamos a dormir después de realizar nuestro sueño y tratamos de aferrarnos al sueño que ahora es sólidamente real en nuestro mundo y tratamos de protegerlo con medios seculares. No lo hagas. Aférrate a él sólo en tu Imaginación, porque se nos da una advertencia que este hombre dijo: "Tengo todo lo que se necesita, más que suficiente. Ahora construiré graneros más grandes para albergar y luego tomaré mi descanso." El Señor le dijo: "Oh tonto, esta noche tu alma es requerida de ti." (N.T.: Lucas 12:18,19,20)

No tienes que aferrarte a alguna cosa, *aférrate sólo a tu propia y maravillosa Imaginación humana*. Si te quitan algo, de acuerdo, en algún momento lo permitiste *asumiendo* que lo habías perdido, jugando con la idea de cómo sería si fuese verdad que lo habías perdido. Luego lo dejas caer, olvidando que lo has hecho, entonces llega el momento en que lo pierdes. Si quieres perderlo, muy bien, si no quieres, **guarda tus cosas sólo en** *la Imaginación* y no construyas graneros para albergarlas.

No olvide *La Historia del Nacimiento* que nos contó *Juan*. No lo describe como lo hace *Mateo*, y como lo hace *Lucas*, pero nos dice que es esencial para entrar en una *Nueva Era*. Luego, en el final nos lo da en el más bello simbolismo, pero el simbolismo no se entiende. Ven la muerte. Y, sin embargo, sólo a través de la muerte se vive, por lo que...

"Es necesario que la semilla caiga en la tierra y muera antes de cobrar vida. Si muere, da mucho, si no cae en la tierra, queda sola." (Juan 12.24) Así que Dios muere: "Si no muero, no puedes vivir, pero si muero, resucitaré y tú conmigo." (Blake, Jerusalén, Plantilla 96) Y yo resucito de la muerte.

Ahora permitámonos entrar en el Silencio.

* * *

¿Hay alguna pregunta, por favor?

<u>Pregunta del público</u>: Si estoy <u>imaginando</u> una cosa de una manera determinada y me relaciono con otra persona que también está <u>imaginando</u> sobre la misma cosa, pero hay una diferencia de opinión y están pensando de manera opuesta... ¿Qué sucede?

<u>Responde Neville Goddard</u>: En el momento en que sabes que él lo está haciendo en sentido contrario, has transferido al otro el poder que te pertenece por derecho. No hay algún "él", él sólo refleja lo que tú estás *imaginando*. Pero en el momento en que crees que otro tiene un poder mayor que el tuyo, estás dividiendo el poder que te pertenece por derecho y se lo das a él.

Realmente, no importa lo que piensen los demás, sino lo que piensas tú. De modo que, depende totalmente de ti creer completamente en La Unidad de Dios, en La Unicidad de Dios... "Escucha, Oh Israel, el Señor nuestro Dios, el Señor es Uno." (N.T.: Deuteronomio 6:4) No dos. Entonces cuando dicen... "Si el Señor es Uno" Tu dices... "YO SOY, ese es Su Nombre para siempre." No dijo "somos" sino "YO SOY". Así que en el momento en que dices que él lo está haciendo, bueno, has tomado La Única Gran Confesión de Fe, El Shema, y La has dividido. Esa no es La Confesión de Fe.

Cuando se le pidió que nombrara *el mayor de todos los Mandamientos*, eso fue lo que nombró. No nombró ninguno de *los Diez Mandamientos*, nombró *el Shema: "Escucha, Oh Israel, el Señor nuestro Dios es Uno."* (Deuteronomio 6:4) Así que cuando digo, bueno, yo hago esto y alguien te dice pero él hace lo contrario...

¿Quién es él? Él ha sido puesto en este mundo para dar testimonio de todo lo que yo hago, no para quitarme el poder que es mío. Así que Él nunca se lo dio a otro. Deja que todo el vasto mundo haga lo que le parezca. Tú encontrarás en el final que todo se ha resuelto.

He oído a mujeres decirme: "Sabes, quiero a ese hombre y sólo a ese hombre, y no quiero a ningún otro, y no me hagas ninguna crítica al respecto. Lo quiero a él." Le dije: "Pero está casado." "No importa, lo quiero a él." El único hombre. Pero, he ido a sus bodas y no era ese hombre. Lo que realmente querían era estar felizmente casadas y lo ataron a un hombre. Lo que querían era el estado de matrimonio feliz. He ido a sus bodas y siempre se les dibuja una pequeña sonrisa en la cara, un poco de vergüenza, porque saben la discusión que tuvieron conmigo sobre ese hombre.

No estoy hablando de una sola mujer, estoy hablando de bastantes que conocí en la ciudad de *Nueva York* que tenían estos problemas, que tenían que tener a ese hombre, y no era ese hombre. Y con el paso del tiempo, se dieron cuenta que él nunca podría haber llenado la cuenta. Lo sé desde la experiencia, así que no me preocupa cuando me dicen: "Ahora, no me intentes disuadir de esta persona, tiene que ser esta persona." No me interesa, dime lo que quieres y no me des todos los problemas sobre lo que va a impedirlo.

En el momento en que empiezas con eso, estás tomando el Shema y destrozando toda La Confesión de Fe... "Escucha, Oh Israel: El Señor nuestro Dios es Un Único Señor." Y ni siquiera puedo decir "somos" en esa confesión, tengo que decir "Yo Soy." Y "Cuando vaya al pueblo y diga que el Señor me ha enviado, y diga que es el Dios de nuestros padres, el Dios de Abraham, y el Dios de Jacob, y el Dios de Isaac... ¿Qué diré? Sólo di: YO SOY me ha enviado a ustedes." (Éxodo 3:13)

Él no dijo... "Ve y di que nosotros somos." -Como tres padres, uno de Abraham, uno de Jacob, y uno de Isaac- El mismo Uno, y Su Nombre Es YO SOY, y ese es Mi Nombre por siempre y para siempre. Así que en el momento en que salgo y digo "tú eres" eso es algo que es una sombra. Y "él es" eso es aún más lejano. Así que debo caminar asumiendo que yo soy aquello que quiero ser como si lo fuese. Y te acercas cada vez más a esa maravillosa Confesión, y vives de acuerdo a ella.

Hasta el Viernes. Gracias.

Título original de la conferencia en inglés: "Outer World Responds to Imaginal Acts" 4/7/69

Fuente original del texto traducido:
https://coolwisdombooks.com/neville/neville-goddard-lectures-outer-world-responds-to-imaginal-acts/

Traducido por Fernando Gabriel Santín.

Si este archivo gratuito de conferencias de Neville Goddard te ha ayudado en tu viaje, considera ayudar a mantenerlo vivo para otros. (Este mensaje, el cual comparto con el mismo sentir, es dado, como puedes ver, en el final de cada conferencia dada por Neville Goddard, publicada sin condicionamientos por el autor del sitio web https://coolwisdombooks.com)

Si lo deseas, puedes compartir este material en forma parcial o total sin cambiar nada del texto, siempre citando la fuente original en inglés y la fuente original de esta traducción. Gracias.

Diseñado para facilitar su lectura y estudio. Traducción publicada en → <u>https://imaginaciondespierta.net.ar</u>

<u>Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard</u>

email de contacto con el traductor: <u>fernandogabrielsantin@outlook.com</u>

Más material de la Obra de Neville en audio en español: <u>http://nevillegoddard.ivoox.com</u>

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:
https://coolwisdombooks.com/neville – https://icebluezen.com/